

Unsere Referentin



Anne Mathieu

Anne Mathieu studierte Betriebswirtschaft in ihrem Geburtsland Frankreich, in den USA und in Belgien.

Sie begann ihre berufliche Laufbahn als Controllerin bei Tetra Pak in Hochheim am Main und wechselte nach 3 Jahren zum Automobilzulieferer Webasto in Stockdorf bei München. Während ihrer Tätigkeit im zentralen Controlling bei Webasto brachte sie in München 3 Kinder zur Welt. Nach der 3. Babypause wurde sie als Finance Managerin für Webasto China nach Shanghai entsandt.

Dort wechselte sie zum Stahlkonzern voestalpine und wurde CFO der voestalpine Böhler Welding China. Nach insgesamt 7 Jahren in China ging sie für voestalpine nach Brasilien und übernahm von São Paulo aus die Verantwortung für Lateinamerika in den Bereichen Finanzen, IT und Personal.

2017 kehrte sie mit ihrer Familie nach Deutschland zurück. Sie suchte eine neue berufliche Chance in Düsseldorf und startete Anfang 2018 als Geschäftsführerin und CFO bei eurobahn, dem zweitgrößten privaten Betreiber im öffentlichen Schienenpersonennahverkehr in Nordrhein-Westfalen. Heute ist sie Vorsitzende Geschäftsführerin (CEO), verantwortet das Gesamtgeschäft und vertritt das Unternehmen in verschiedenen Gremien des deutschen Schienenverkehrs, sowohl regional (Fokus Bahn) als auch national (Sektorbeirat DB InfraGO).